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多名在岗职工近日突然接到埇桥区社保

局个人欠费补救通知单，职工们很是惊

诧，他们都是该单位的老职工，社保费一

直都是单位从工资里代扣代缴的，怎么会

欠费呢？ 记者李尚辉 志强 文图

中央媒体看安徽

7月6日，古井贡酒2010年经济高峰论

坛在合肥市安徽大剧院盛大上演，论坛邀

请著名经济学家、香港中文大学教授——

郎咸平先生做专题主题演讲，特邀安徽企

业高层，直面对话国际经济大师郎咸平，为

观众献上一场宏大的经济豪门盛宴。现场

汇集有超过500名安徽省有影响力和号召

力的企业高层、投资家及相关政府领导参

与大会，共同围绕“宏观经济形势”、“楼市

的走向”、“股市的预期”、“当前投资的合理

规划”等等问题，以最犀利的观点论断，全

面剖析，给现场观众带来一次最具前瞻性、

专业性的市场形势分析。

本次论坛一改枯燥单调、华而不实的

课教式演讲，由现场专家聆听观众的提问，

全面把脉企业或者个人的财富发展规划。

每个观众都有机会直面对话经济大师，为

自己的问题寻找一个最佳答案。

“古井贡酒2010年经济高峰论坛”活动

以“干杯古井贡，对话郎咸平”为主题，以致

力皖江崛起为宗旨，通力合作，智慧对话，

必将推动建设皖江城市带承接产业转移示

范区的发展浪潮，并为安徽经济的崛起起

到推波助澜作用……

作为安徽企业的翘楚，古井贡酒以一

个行业标杆企业的高度责任感，为安徽崛

起殚精竭虑，以多种多样的方式促动安徽

经济的繁荣，同时，以“年份原浆”系列

产品献礼天下，配合此次论坛全面开

展，为合肥献上一道“煮酒论经济”的

视、听、品大餐。

据现场古井集团领导称，在未来，古井

集团将继续以高端白酒引领中国白酒市

场，解放思想，优化产业结构，积极创新改

革，推动跨越式发展，为振兴安徽经济、皖

江崛起奋力拼搏！

干杯古井贡对话郎咸平 古井贡酒2010年经济高峰论坛昨日盛大上演

星报讯（记者 俞宝强） 昨日，省环境

监测中心发布了6月省重点流域水质月

报。其中，巢湖流域污染依旧严重，合肥

“母亲河”南淝河此次也遭到重度污染。

南淝河水质重度污染

6月1日至3日，监测人员对巢湖湖区

和9条主要环湖河流出、入湖水质进行了

监测。监测结果显示，巢湖西半湖区水质

中度污染，东半湖区水质中度污染。西半

湖水体呈中度富营养状态，东半湖水体呈

轻度富营养状态。主要环湖河流中，杭埠

河水质优，白石天河和柘皋河水质良好，兆

河和裕溪河水质轻度污染，南淝河、十五里

河、派河和双桥河水质重度污染。

苏入皖水质重度污染

“淮河流域、长江流域、新安江流域，只

是局部有变化，整体水质与上月相比，无明

显变化”。6月1日至3日，监测人员对省辖

淮河干流、20条支流水质进行了监测。监

测结果显示，河南淮河干流流入安徽境内

的水质良好，河南淮河支流流入安徽境内

的东沙河（浍河）、涡河、惠济河水质重度污

染，流入沱河、泉河、黑茨河水质中度污染，

流入颍河、洪河水质轻度污染，江苏奎河流

入安徽境内的水质重度污染。

相比之下，安徽淮河干流流入江苏境

内的水质良好。淮河支流史河流入河南境

内的水质优。濉河、新汴河流入江苏境内

的水质均为轻度污染。

省辖长江干流和4条主要支流水质以

及省辖新安江干流和4条主要支流，与上

月相比，支流水阳江宣城管家渡河段水质

由良好转为优，其余干、支流江河段水质无

明显变化。

星报讯（记者 任金如） 昨日，芜湖城

南“巨无霸”土地——1018号宗地，使用权

拍卖横空出世。在长达两个小时激烈鏖战

中，三家外来开发企业——南通诚业建筑

安装工程有限公司、广东美的置业有限公

司、杭州国信民盛置业有限公司，将26.2亿

起拍价抬高了10个亿。最终，由杭州国信

以36.23亿元总价取得了该宗地块的使用

权，超过了绿城2009年底在合肥拍下玫瑰

园项目所创造的26亿元总价纪录，创造我

省单宗土地总价新纪录。

究其原因，业内人士认为，皖江城市带

承接产业转移示范区的获批、合芜蚌自主创

新综合配套改革试验区等国家战略、安徽战

略，使芜湖成为吸引众多国内大牌房地产开

发企业的热土。而根据之前公告，1018号宗

土地的规划用途为商业、办公、酒店、居住，

土地总建设工期为54个月。

三家外地开发商在芜湖鏖战两小时
26.2亿元起拍的一宗地，最终36.23亿元成交

安徽安特生物化学有限公司谢林总

裁告诉记者，该单位是2004年改制的，在

改制以前的社保费缴费不太规范。“我们

发现这个欠费情况后非常重视，将采取两

个处理办法：一是先把这二十多人的全部

欠费缴上，如果是职工个人欠的，我们从

工资里扣除；二是由职工自己先掏钱缴

上，再根据实际情况，该公司出的，职工可

以拿缴费的票据找我们报销。一个月内

一定把这个事情解决好。”

6月份我省重点流域水质月报发布

合肥“母亲河”遭到重度污染

“社保费一直单位代扣，咋欠费了？”
事发宿州，企业承诺一个月内解决问题

学沈浩找差距 比奉献见行动

安徽省把创先争优
活动引向深入
据《农民日报》7月5日头版头条报道

安徽省在创先争优活动中再掀学习沈浩

新高潮，引导基层党组织和广大党员把沈

浩精神内化于心，外化于行，对照沈浩找

差距，学习先进见行动，立足岗位作贡献，

切实把创先争优活动不断引向深入。

安徽省委把学习沈浩事迹、弘扬沈浩

精神作为安徽的鲜明特色，贯穿创先争优

活动的全过程。新任省委书记张宝顺6

月10日赴沈浩同志生前任职的小岗村专

题调研，要求大力弘扬沈浩精神，创先进、

争优秀，在全省掀起创先争优的热潮。

安徽全省基层党组织和广大党员把

学习沈浩精神转化为推进科学发展、加速

安徽崛起的强大动力，学习先进争当模

范，鼓足干劲争创佳绩。凤阳县小岗村广

大党员群众，围绕实现沈浩同志生前确定

的发展目标，全力推进社会主义新农村建

设，今年以来已成功引进多家大型企业落

户，总投资额9亿多元，其中GLG高科产

业园银杏滴丸、民用甜菊糖生产线已正式

投产。该村还积极进行整村建设工作，年

内完成200套居民房施工，两年内将实现

23个村民组集中居住到新区。

古树名木将上“户口”
星报讯（龙琳 张新正 记者 赵莉）

昨日上午，全省荣获“全国绿化模范县

（市）单位”和2009年度“全国绿化奖章”

颁奖仪式在省林业厅举行，表彰了获得

“全国绿化模范县”光荣称号的肥西县、

宁国市、太和县、涡阳县、霍山县5个县

（市）及“全国绿化模范单位”、“全国绿化

奖章”获得者。

“去年年底，《安徽省古树名木保护

条例》经省人大常委会正式通过审议批

准，于今年3月12日正式颁布实施，这是

我省首部保护古树名木的专门性法规，

预示着我省的古树名木资源将得到更好

的保护。”省林业厅绿化办相关负责人介

绍说，全省古树名木将统一上“户口”，统

一建立“健康档案”，确保全省古树名木

像户口一样规范管理。

该负责人表示，目前，全省古树名木

测绘普查工作已经基本完成，之后将对

普查结果进行统计建库。全省古树名木

资料统计建库工作计划今年年底完成。

据职工张某介绍，上个星期，单位突

然交给他一张欠费通知单（见右图），他一

看很是吃惊，自己欠了社保费，而且是十

年前欠的社保费。张某说，自己十几年来

一直都在该单位上班，社保费也一直是单

位从工资里代扣的，“到底是单位扣过我

们的工资没有缴，还是社保局没有给我们

记账呢？幸亏现在发现，如果等到退休才

发现，那我们几十年不白缴费了？那时哭

都没处说去！”

记者就此事来到埇桥区社保局采访，

该局关副局长告诉记者，他们在数据库升

级时发现安徽安特生物化学有限公司有人

在1996年至2004年间有不同程度的欠社

会保险金的情况，在这些欠费职工中，有欠

几个月的，也有欠几年的。“2004年前，安徽

安特生物化学有限公司前身是国有企业，

2004年后破产重组成为现在的股份企业，

具体什么原因造成该企业在改制前没有缴

齐职工的养老保险，企业最清楚。”

职工 莫名接到欠费通知 社保局 原因只有企业知道 企业 一个月内解决问题


